

Medienmitteilung 16. November 2023 / kw

Blick hinter die Kulissen

Am Tag der offenen Tür des neuen Gebäudes an der Lyssachstrasse in Burgdorf warten ein vielfältiges Programm und viele Tipps zur Gesundheit auf die Besucherinnen und Besucher.

Nach fast anderthalbjähriger Bauzeit ist der Neubau an der Lyssachstrasse 30/32 (ehemals Aebiareal) fertiggestellt. Die meisten Mieterinnen und Mieter sind bereits eingezogen, so auch das alterspsychiatrische Ambulatorium des Spitals Emmental, das Hausärztezentrum «Stadtbachpraxis» und die Clinique DELC, eine neueröffnete Praxis für Dermatologie, Venenheilkunde sowie ästhetische und plastische Chirurgie.

Am Samstag, 25. November 2023, öffnen diese verschiedenen medizinischen Praxen von 10 bis 16 Uhr ihre Räume und gewähren der interessierten Bevölkerung einen Blick hinter die Kulissen. Auf jedem Stockwerk wird ein interessantes Programm geboten. In der Stadtbachpraxis stehen Ärztinnen und Ärzte für Gespräche und Fragen zur Verfügung. Die Fachpersonen der Alterspsychiatrie informieren im 1. Stock zu den typischen Themen des Alters: Demenz, Depressionen, Schlafstörungen, psychische Erkrankungen. Auch Gedächtnistrainingsübungen und weitere interaktive Elemente stehen auf dem Programm.

Bei der Clinique DELC halten die Fachärztinnen und Fachärzte verschiedene Vorträge, u.a. zu «Gesicht und Haut» oder zu Allergien. Kostenlose Muttermal-Untersuchungen oder eine kostenlose Sprechstunde zur Plastischen und Ästhetischen Chirurgie sind weitere Programmpunkte.

Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt sein: Getränke, Kaffee und Kuchen sowie ein Marroni-Stand sorgen dafür, dass niemand verhungern oder verdursten muss.

Legende: Das Innenleben des neuen Gebäudes wird am 25. November zu besichtigen sein. (Bild: zvg)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende: Kerstin Wälti, Leiterin Marketing und Kommunikation, Tel. 034 421 21 79

Spital Emmental: Modern. Menschlich. Mittendrin

Das Spital Emmental gewährleistet die medizinische Versorgung inklusive Notfallversorgung für eine Bevölkerung von über 150 000 Menschen. Über 1500 Mitarbeitende kümmern sich rund um die Uhr an den beiden Standorten Burgdorf und Langnau um das Wohl der Patientinnen und Patienten und decken nahezu alle gesundheitlichen Bedürfnisse ab. Jährlich werden im Spital Emmental über 10 000 Patientinnen und Patienten stationär und über 65 000 Menschen ambulant behandelt. Das Spital Emmental gewährleistet zudem in seinem Versorgungsgebiet den Rettungsdienst sowie die ambulante und stationäre psychiatrische Versorgung.